

Neue Chancen und neue Risiken für den Schweizer Finanzplatz



Die Ausgangslage für die Schweizer Banken hat sich im 21. Jahrhundert dramatisch verändert. Vorbei sind die Zeiten, als es genügte, die Millionen zweifelhafter Kunden zu horten, um hohe Gewinne zu erzielen. Seit die Schweiz die weltweit strengsten Gesetze im Kampf gegen die Geldwäscherei hat und sich andere Finanzplätze wie London und Singapur profilieren, sind die Banken gefordert.

Anhand von ausgewählten Ereignissen und Begegnungen mit Marcel Ospel, Martin Ebner, Josef Ackermann und Oswald Grübel und anderen Persönlichkeiten skizziert der Journalist Claude Baumann die grossen Veränderungen auf dem Schweizer Finanzplatz.

Er beschreibt, wie es zu den Exzessen der neunziger Jahre kommen konnte, wie die Börsenkrise die Finanzinstitute veränderte, wie die Zukunft des Bankgeheimnisses aussieht und was die Banken tun müssen, wenn sie weiterhin eine führende Rolle in der Welt spielen wollen.

ca. 200 Seiten, CHF 39.80, € 25.–
Erscheint: Mitte April 2006
ISBN 3 9522868 7 7



Claude Baumann, geboren 1962, ist Wirtschaftsredaktor beim Schweizer Magazin «Die Weltwoche» und Gewinner des 1. Medienpreises für Finanzjournalisten.

Ja, ich bestelle ____ Exemplar(e) «Ausgewaschen» von Claude Baumann
à CHF 39.80/ € 25.–, inkl. Porto und Verpackung.

Firma _____

Vorname _____

Name _____

Funktion _____

Adresse _____

PLZ/Ort _____

E-Mail _____

Datum _____

Unterschrift _____

Senden an Xanhippe Verlag, Zähringerstr. 26, 8001 Zürich; Telefax +41 (0)44 252 26 90, info@xanhippe.ch

